

HEURE SAINTE DU 2 OCTOBRE 2025
AVEC SAINT CLAUDE LA COLOMBIERE



Chant

**Ô Jésus, Coeur brûlant d'amour,
Agneau immolé,
Source de vie, torrent de grâce,
Viens guérir nos coeurs de tout péché.
Source de vie, torrent de grâce,
Viens demeurer en nous et sauve-nous.**

23h00 INTRODUCTION

Seigneur Jésus, tu es là réellement présent, et nous sommes à genoux devant toi, notre Seigneur et notre Dieu.

Nous sommes réunis en cette basilique, vouée à ton Sacré-Cœur, pour veiller une heure avec Toi, pour être avec Toi à l'heure tragique de ton agonie.

En cette veille où nous allons accueillir à la basilique les reliques de Saint Claude la Colombière, nous nous laisserons nourrir par quelques-unes de ses méditations, lui qui fut un apôtre de ton cœur brûlant d'amour et un chantre de la confiance et de l'espérance en ta miséricorde.

SILENCE

23H15 PREMIERE VEILLE

PAROLE DE DIEU

« Jésus sortit pour se rendre, selon son habitude, au mont des Oliviers, et ses disciples le suivirent. Arrivé en ce lieu, il leur dit : « Priez, pour ne pas entrer en tentation. » Puis il s'écarta à la distance d'un jet de pierre environ. S'étant mis à genoux, il pria en disant :

« Père, si tu le veux, éloigne de moi cette coupe ; cependant, que soit faite non pas ma volonté, mais la tienne. » Alors, du ciel, lui apparut un ange qui le reconfortait.

Entré en agonie, Jésus pria avec plus d'insistance, et sa sueur devint comme des gouttes de sang qui tombaient sur la terre.

Luc 22, 39-44

MEDITATION DE ST CLAUDE LA COLOMBIERE

« Non seulement Jésus a souffert ce qu'il devait souffrir, mais il a souffert plus qu'il ne devait souffrir. Une larme pouvait laver toutes nos fautes. Une goutte de sang pouvait nous mériter tous les secours. Pourquoi tant de sang ? Faut-il demander des raisons à qui aime ? Il n'en peut rendre d'autre que son amour. On croit toujours, quand on aime, que quoi que ce soit que l'on donne, ce ne sera jamais assez. »

Prière d'offrande au Sacré-Cœur de Saint Claude la Colombière
A réciter

**Pour réparation de tant d'outrages et de si cruelles ingraturdes,
ô très adorable et très aimable Cœur de mon aimable Jésus,
et pour éviter autant qu'il est en mon pouvoir
de tomber dans un semblable malheur,
je vous offre mon cœur, avec tous les mouvements dont il est capable,
je me donne tout entier à vous.**

SILENCE

23H30 DEUXIEME VEILLE

PAROLE DE DIEU

« Allant un peu plus loin, Jésus tomba face contre terre en priant, et il disait : « Mon Père, s'il est possible, que cette coupe passe loin de moi ! Cependant, non pas comme moi, je veux, mais comme toi, tu veux. » Puis il revient vers ses disciples et les trouve endormis ; il dit à Pierre : « Ainsi, vous n'avez pas eu la force de veiller seulement une heure avec moi ? Veillez et priez, pour ne pas entrer en tentation ; l'esprit est ardent, mais la chair est faible. »
Matthieu 26, 39-41

MEDITATION DE ST CLAUDE LA COLOMBIERE

« C'est à Dieu à détruire nos passions, il le fera quand il lui plaira ; mais c'est à moi à les réprimer et à les empêcher d'éclater et de m'entraîner au mal, où elles tâchent de me porter. Ces croix que vous n'aviez pas attendues, si vous voulez vous faire un peu de violence, seront suivies de consolations que vous n'auriez jamais espérées. Croyez-moi, elles viennent de la main de Dieu tout comme les autres grâces. »

Prière d'offrande au Sacré-Cœur de Saint Claude la Colombière
A réciter

**Dès cette heure, je désire m'oublier moi-même
et tout ce qui peut avoir du rapport avec moi,
pour lever l'obstacle qui pourrait m'empêcher
l'entrée de ce Divin Cœur que vous avez la bonté de m'ouvrir,
et où je souhaite entrer pour y vivre et mourir avec vos plus fidèles serviteurs,
tout pénétré et embrasé de votre amour.
J'offre à ce Cœur tout le mérite, toute la satisfaction de toutes les messes,
de toutes les prières, de toutes les actions de mortification,
de toutes les pratiques religieuses, de toutes les actions d'humilité,
d'obéissance et de toutes les autres vertus
que je pratiquerai jusqu'au dernier moment de ma vie.**

23H45 TROISIEME VEILLE

PAROLE DE DIEU

« Judas, l'un des Douze, arriva, et avec lui une grande foule armée d'épées et de bâtons, envoyée par les grands prêtres et les anciens du peuple. Celui qui le livrait leur avait donné un signe : « Celui que j'embrasserai, c'est lui : arrêtez-le. » Aussitôt, s'approchant de Jésus, il lui dit : « Salut, Rabbi ! »

Et il l'embrassa. Jésus lui dit : « Mon ami, ce que tu es venu faire, fais-le ! »

Alors ils s'approchèrent, mirent la main sur Jésus et l'arrêtèrent.

L'un de ceux qui étaient avec Jésus, portant la main à son épée, la tira, frappa le serviteur du grand prêtre, et lui trancha l'oreille. Alors Jésus lui dit : « Rentre ton épée, car tous ceux qui prennent l'épée périront par l'épée. Crois-tu que je ne puisse pas faire appel à mon Père ? Il mettrait aussitôt à ma disposition plus de douze légions d'anges. Mais alors, comment s'accompliraient les Écritures selon lesquelles il faut qu'il en soit ainsi ? » Matthieu 26, 47-54

MEDITATION DE ST CLAUDE LA COLOMBIERE

« Jésus s'est trouvé, à sa Passion, dans toutes les circonstances où il est le plus difficile de se taire... il avait les plus beaux prétextes du monde. La gloire de son Père à procurer, sa doctrine à soutenir, le scandale à éviter ; il va perdre tout le fruit de ses travaux ; les grands prêtres lui commandent, Pilate l'interroge : Jésus se taisait. Il n'aurait pas péché s'il avait parlé, il aurait fait des réponses fort édifiantes ; mais son silence vaut mieux mille fois... une croix secrète est quelque chose de bien précieux... Il faut se plaindre ? Plaignons-nous à Jésus crucifié. Mais en votre présence, mon Sauveur, de quoi aurais-je à me plaindre ?... Je viendrai pour me plaindre à vous, non pas de mes maux, ni de mes ennemis, mais de moi-même et de mon impatience. Je viendrai y prendre des forces et m'encourager au silence et à souffrir comme vous avez souffert. »

Prière d'offrande au Sacré-Cœur de Saint Claude la Colombière A réciter

**Toutes mes actions et prières seront pour honorer le Cœur de Jésus
et ses admirables dispositions,
mais encore je le prie très humblement
d'accepter la donation entière que je lui en fais,
d'en disposer comme il lui plaira et en faveur de qui il lui plaira,
et comme j'ai déjà donné aux saintes âmes qui sont dans le purgatoire
tout ce qui est, dans mes actions, capable de satisfaire la justice divine,
je désire que cela leur soit distribué selon le bon plaisir du Cœur de Jésus.
Sacré-Cœur de Jésus, apprenez-moi le parfait oubli de moi-même,
puisque c'est la seule voie par où l'on peut entrer en vous.**

Avant de conclure notre heure sainte, en cette année jubilaire de l'espérance, et en communion avec tous les baptisés, prions l'acte d'espérance :

**« Mon Dieu,
j'espère avec une ferme confiance
que vous me donnerez,
par les mérites de Jésus-Christ,
votre grâce en ce monde
et le bonheur éternel dans l'autre,
parce que vous l'avez promis
et que vous tenez toujours vos promesses. »**

Prière conclusive :

**Seigneur notre Dieu,
Dans le cœur de ton Fils meurtri par nos péchés,
Tu nous prodigues avec miséricorde
Les trésors infinis de ta tendresse ;
Nous t'en prions :
Fais que, dans l'hommage fervent de notre piété,
Nous lui rendions aussi les devoirs d'une juste réparation.
Lui qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint Esprit
Pour les siècles des siècles.
Amen**

Chant final:

**R/ Nous te rendons grâce pour tant de tendresse ;
Tu donnes l'eau vive par ton Cœur transpercé.
Nous te bénissons pour tant de merveilles,
Tu donnes la vie, tu donnes l'Esprit.**

1. Dieu c'est Toi mon Dieu, c'est Toi que je cherche,
Toute ma chair après Toi languit.
Je veux ton amour pour guider ma vie
Mon âme a soif, a soif de Toi.